



Sobre la Nueva Residencia de Tercera Edad

“VIRGEN DE LOS OLMOS”



Comunicación Provinciales y Locales y enviamos una nota explicando el origen y los fines de la Fundación que casi todos publicaron íntegramente. Desde entonces están expuestos los planos en el centro social. Tiene dieciocho habitaciones dobles y cuatro individuales, cuarenta camas en total, y está preparada

La Residencia de Tercera Edad “Virgen de los Olmos” está casi terminada. Así lo hemos comunicado a la ONG “Mensajeros de la Paz” para que dispongan su amueblamiento y próxima apertura. Nos comunican que les llevará alrededor de un mes prepararla y que tratarán de inaugurarla durante el próximo mes de mayo.

El 22 de octubre de 2000 se colocó la primera piedra, acto simbólico que nos propuso celebrar con entusiasmo el Padre Angel, Presidente de Mensajeros de la Paz, y al que después no pudo asistir por haber sufrido la víspera un desprendimiento de retina. Invitamos a todas las Autoridades y Medios de

para atender a personas que no puedan valerse por sí mismas.

El Patronato de la Fundación acordó ceder temporalmente la explotación de la nueva Residencia a Mensajeros de la Paz porque, tras estudiar y valorar otras alternativas, estimó que era ésta la más adecuada. Tienen abiertas más de sesenta residencias de similares características, cuentan con experiencia y medios suficientes para garantizar su adecuado funcionamiento y, además, asumieron de manera expresa y por escrito la obligación de cumplir los fines de la Fundación.

Durante todo este tiempo hemos tra-